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新年度のあいさつ 
4 月 15 日、大塚地区社会を明るくする協議会総会が開催され、令和 5−6 年度新役員（下表）

が承認されました。多少の若返りと女性役員登用が達成されました。全員がそれぞれの役割をもっ

てがんばりますので、よろしくお願い申し上げます。 

センターは地区内の様々な事業・業務の事務を担っています。センター長の私（前列中）は 2期

目（令和 5〜6 年度）に入りますが、1 期目と同様、小関事務局長（前列左端）、佐藤事務局員（前

列右端）、皆川事務局員（臨時職員、私の右隣）と共に 4 名体制で臨みます。なお、まちづくり課

地域交流の高橋聡太主事（後列右端）と須貝真奈美主査（高橋主事の隣）が大塚地区担当です。

センター職員ではありませんが、大塚地区の生活支援コーディネーターとして堀田己智一さん（後

列須貝主査の左隣）が町長より 2年の任命を受けました。堀田さんは介護福祉施設での勤務経験

があり、民生児童委員とは異なる視点で活動をしていただけると思います。 

センターは、学童保育『風の子クラブ』（代表奥山雅広、社明協理事、後列左端）にセンターの

施設・設備を提供しており、お互いの業務の連携

を密にする必要があることから、伊藤ちか子さん

（私の左隣）がセンター職員と机を並べて仕事を

しています。伊藤さんは保育士でもあり、子供達の

世話をしつつ、風の子クラブの事務処理を一手に

担っています。 

以上、今年度の社明協ならびにセンターの体

制を紹介しました。どうぞよろしくお願い申し上げ

ます。 

令和 5 年 4 月 15 日 

大塚地区社会を明るくする協議会 

                     大塚地区交流センター 

会長・センター長 加藤秀樹 

 

令和 5 年度大塚地区社会を明るくする協議会役員（任期令和 5-6 年度） 

役職名 氏 名 備 考 役職名 氏 名 備 考 

会長 加藤秀樹  理事９ 平田和則 地域振興部会長 

副会長 菅井新一  理事 10 （加藤秀樹） 自主防災部会長 

副会長 金子正幸 自治会長会会長 理事 11 竹田洋 有識者(大塚小校長) 

理事１ 河野孫四郎 自治会長会(南方) 理事 12 奥山雅廣 有識者(SDGs,子供・教育) 

理事２ 安藤幸一 自治会長会(菊田) 理事 13 梅津智恵子 有識者(SDGs,情報広報) 

理事３ 大沼智之 自治会長会(北方) 理事 14 松岡希衣子 有識者(SDGs,学術文化) 

理事４ 島貫実 自治会長会(中大塚) 理事 15 小関京子 有識者(SDGs,健康等) 

理事５ 梅津淳一 自治会長会(東大塚) 監事１ 須貝孝  

理事６ 松岡健 生涯学習部会長 監事２ 後藤稔  

理事７ 長谷川輝一 教育福祉部会長 顧問 平忠  

理事８ 長谷川健 生活環境部会長   



 

 

 

 4 月 15 日（土）午前 9 時 30 分より、鈴木清隆副町長をはじめ６名の来賓（鈴木清隆川西町副

町長、金子正美町社会福祉協議会会長、竹田洋大塚小学校校長、梅津泉北斗幼稚園副園長、

板垣哲朗大塚駐在所巡査部長、髙橋聡太まちづくり課主事）の出席のもと、大塚地区社会を明る

くする協議会（社明協）総会ならびに大塚地区自治会長会総会が開催されました。 

加藤会長の挨拶の後、鈴木副町長より祝辞をいただきました。それぞれの総会では、全ての議

案が原案通り承認されました。なお、社明協総会終了後に令和 5-6 年度任期の役員が紹介され

ました。時節柄ご多忙中の折、ご出席いただきました皆さま誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

  

新年度を迎えた４月１１日（火）、午前１１時より大塚小学校並びに大塚地区スクールガード主

催の青パト出発式が大塚小学校で行われました。駐在所の板垣巡査部長、町防犯協会会長の

鈴木周市さん（中の他屋）のほか、当地区の青色回転灯登録者が出席しました。 

 はじめに、板垣巡査部長と鈴木会長より、交通事故には十分気を付けることや不審者等への対

応などのお話をいただきました。青色回転灯車を登録されている方達は、登下校時やその時々で

大塚地区内を巡回し、防犯や交通安全を見守ってくださいっています。式終了後、児童達は登下

校通学路の危険個所などを、先生方と一緒に確認しながら下校しました。 

 

 

 

 

慎重審議していただきました ６名のご来賓 

青色回転灯車登録の方々 真剣に話を聞く児童達 



 

 

 

4 月 12 日（水）午前 9 時 10 分より大塚小学校体育館において大塚地区スクールガードと大塚

小児童との顔合わせ式が行われ、13 名が出席しました。はじめに、大塚駐在所の板垣巡査部長と

スクールガード長谷川勝男代表（東新田）が挨拶をしました。 

 式終了後、１１時２０分より１・２年生は先生方やスクールガードの方達と一緒に、実際に道路を

歩き、信号のある交差点や信号のない道路の横断などの歩き方を練習しました。スクールガードの

皆さんは、交差点などに立って子ども達の安全を見守りました。子ども達は教えてもらったことを確

認しながら、上手に道路を歩くことができました。これからも児童の皆さんは、スクールガードや青パ

ト登録者の方にいつも見守っていただいていることに感謝しながら、事故に遭わないよう注意しな

がら登下校することでしょう。 

  

 

 

 

 

4月 25 日（火）の午前９時 30 分より大塚小学校グラウンド及び学校周辺の公道で 3～6 年生対

象の安全な自転車の乗り方教室が行われました。 

 はじめ、警察の交通指導員から安全な自転車の乗り方や交通ルールの話がありました。グラウ

ンドで乗り方を練習してから実際に道路に出て、「右よし、左よし」などと声に出して練習に真剣に

取り組みました。路上練習では、先生、スクールガード、父兄が道路の要所要所に立って子ども達

の安全を見守りました。教室には大塚駐在所の板垣巡査部長をはじめ、交通安全協会大塚支部

ならびにスクールガード、交通安全母の会、PTA 役員の方が参加しました。児童が交通ルールを

守って、交通事故に遭わないように祈っております。 

 

スクールガードと PTA の方々 上手に歩くことができました 

グラウンドでの基礎練習 安全に横断しました！ 



  

 
 

4 月 23 日（日）午後 2 時より大塚小学校体育館において大塚地区スポーツ少年団の入団式及

び育成会総会が梅津大塚小教頭、加藤センター長、長谷川 PTA 会長、髙瀬教育後援会会長、

内谷青少年育成推進員の 5 名の来賓のもと開催されました。 

はじめに入団式が行われ、菅井育成会会長と梅津教頭が団員へ励ましの言葉を述べました。

その後、野球と柔道のキャプテンが今年度の決意表明をしました。 

入団式終了後、育成会総会が行われました。加藤センター長の挨拶の後、令和 4 年度の活動

報告や決算報告、令和 5 年度の活動計画や予算について協議し、慎重審議のうえ承認されまし

た。今年も本格的に活動が始まりました。各団員の皆さんは、練習や試合を通して心身ともにたく

ましく成長していくことでしょう。 

 

 

 

◇主な行事等 

6 月 4 日（日）午前 8 時～  大塚地区ビーチボールバレー大会  町総合体育館 

6 月 10 日（土）午前 6 時～  ボランティア会奉仕作業        北斗幼稚園 

6 月 13 日（火）午前 10 時～ ゆうゆう大学兼介護予防事業   まどか 

6 月 21 日（水）午後 7 時～  第１回教育福祉部会   交流センター 

6 月 22 日（木）午前 9 時～  町健康レクリェーション大会     町総合運動公園 

6 月 25 日（日）午前 8 時～  第 14 回ゴルフコンペ       山形南 CC 

◇その他の常設行事 

・百歳体操：6 月 5 日(月)、12 日（月）、19 日（月）、26 日（月）の４回、午前 10 時～11 時 

※終了後、川柳教室を行っています。参加費：100 円（地区外の方は 200 円） 

・映画鑑賞会＆うたごえ喫茶：６月７日(水)、午前 9 時より開催、会費：無料 

※マルシェとパン屋さんの移動販売がありますので、よろしければ是非  

お買い物にお越しください 

・スマホ教室：6 月 9 日（金）、16 日（金）、23 日（金）の 3 回、午前 10 時～、参加費：無料 

※簡単な操作の仕方やアプリのダウンロード等について相談に応じます。  

お茶のみがてらセンターへお越しください。 

・書道教室：6 月 7 日（水）、21 日（水）の 2 回、午後 1 時半～3 時、参加費：無料 

※使い慣れた道具があればお持ちください。お持ちでない方にはお貸しします。 

新  6 月から認知症予防体操を始めます！詳しくは 6 月号でお知らせします。 

 

編集後記 ５月８日からコロナウィルスが５類感染症へと変更されました。スポーツやイベント 
でも声出しが解禁になり、盛り上がっているようです。ニュースを見ると今年のＧＷは、どこも
込み合っている様子が映り、以前のような自由さが少し戻ってきたように感じました。 サトウ 

野球スポーツ少年団 柔道スポーツ少年団 


